



PASS-2022  
PASSEPORT-2022  
PASSAPORTO-2022  
PASSAPORT-2022  
PASSPORT-2022



# SWISS UMEF UNIVERSITY

*Campus de Genève*



MASTER EXECUTIF EN RELATIONS INTERNATIONALES ET POLITIQUES GLOBALES

EXECUTIVE MASTER IN INTERNATIONAL RELATIONS AND GLOBAL POLITICS

# BULLETIN D'INSCRIPTION

# ADMISSION FORM

# BULLETIN D'INSCRIPTION SESSION 2022

## ADMISSION FORM SESSION 2022

**JE CONFIRME L'INSCRIPTION AU PROGRAMME MASTER EXECUTIF EN RELATIONS INTERNATIONALES ET POLITIQUES GLOBALES**

**I CONFIRM THE ENROLLMENT IN THE PROGRAM EXECUTIVE MASTER IN INTERNATIONAL RELATIONS AND GLOBAL POLITICS**

**FRAIS DE PARTICIPATION AU PROGRAMME :**  
39 500 CHF

**FEES FOR PARTICIPATION OF THE PROGRAMME:**  
CHF 39,500

### COORDONNÉES DU PARTICIPANT

Nom : .....

Prénom(s) : .....

Nationalité : .....

Sexe :  M  F

Date de naissance : .....

Adresse :

N° : ..... Rue : .....

.....

NPA/Localité et Pays : .....

.....

E-mail : .....

Téléphone : .....

### CONTACT DETAILS

First Name : .....

Last Name : .....

Nationality : .....

Gender :  M  F

Date of Birth : .....

.....

N° : ..... Street : .....

.....

City, Postal code and country : .....

.....

E-Mail : .....

Phone : .....

Date et signature, précédées de la mention manuscrite  
« Lu et approuvé, bon pour paiement du montant total de (indiquer  
le montant) CHF » (écrire en toutes lettres et non en chiffres)

.....

.....

.....

.....

.....

A : .....

Le : .....

Signature :

Date and signature of the participant, preceded by the  
handwritten words "Read and approved, voucher for pay-  
ment of the total amount of (indicate the amount)" (write in  
full and not in numbers)

.....

.....

.....

.....

.....

At: .....

Date : .....

Signature :

# CONDITIONS GENERALES D'INSCRIPTION

## GENERAL REGISTRATION CONDITIONS

### **Préambule :**

SWISS UMEF UNIVERSITY (UMEF) est une université privée établie à Genève en 1984, selon le droit Suisse, en tant qu'institution d'éducation supérieure dans le Canton de Genève, et inscrite au Registre du Commerce en tant que telle. Elle offre des programmes de bachelor, master, et formation continue incluant le doctorat, aussi bien en Anglais qu'en Français. Elle octroie ses propres diplômes.

### **Article 1 :** Frais de programme

L'attention de participant(e) est attirée sur le fait que les frais d'études sont fixés à l'année et qu'ils sont payables à l'inscription.

### **Article 2 :** Abandon / Arrêt de la scolarité

- En cas de maladie ou d'accident de participant(e) supérieur à trois mois, après confirmation d'un médecin, les frais d'étude sont régularisés au pro-rata temporis.

Les frais d'études restent intégralement dus à UMEF en cas de :

- Abandon du/de la participant(e) en cours d'année universitaire, le solde des frais d'études restent dû à l'UMEF et devient immédiatement exigible.

- Annulation de l'inscription dans les 30 jours avant le début de la rentrée, l'intégralité des sommes versées sont conservées par l'UMEF. Si l'annulation est faite au-delà de cette date, le solde des droits d'étude reste dû à l'UMEF et devient immédiatement exigible, sauf en cas de refus du visa d'études confirmé officiellement par les autorités suisses. Un paiement de 1000 Francs est dû à l'UMEF pour frais administratifs.

Quel que soit le cas d'annulation après le démarrage du programme, d'abandon ou d'arrêt de l'étude, les informations sont obligatoirement faites par écrit (LAR) et aucun remboursement n'est dû par l'UMEF.

**Article 3 :** UMEF se réserve le droit d'annuler une inscription si les effectifs de la section ne sont pas suffisants. Dans ce cas, les inscrits sont prévenus par LAR au moins 30 jours avant le jour de la rentrée. Les frais d'étude encaissés seront remboursés.

**Article 4 :** Tout litige, dans l'exécution de la présente convention relèvera de la compétence des Tribunaux de Genève.

Signature précédée de la mention suivante « Je reconnais avoir lu et accepté les conditions générales de l'inscription » :

À : ..... Le : .....

Signature :

### **Preamble:**

SWISS UMEF UNIVERSITY (UMEF) is a private university established in Geneva in 1984, in accordance with Swiss law, as an institution of higher education in the Canton of Geneva and is registered as such in the Company Register. It offers Bachelor and Master degree programmes as well as executive education including a doctoral level, in both English and French. It delivers its own degrees.

### **Article 1 :** Payment schedule

The attention of the participant is drawn to the fact that the study fees are established for the current year and that they are payable at registration.

### **Article 2 :** Abandoning/Stopping of schooling

- In case of a leave of more than three months due to disease or accident, after confirmation from a doctor, the study costs are adjusted pro rata temporis.

Study costs remain fully due to UMEF in the event of:

- Withdrawal of the participant during the academic year, the balance of the study fees remain due to UMEF and become immediately payable.

- Cancellation of registration within 30 days before the start of the school year, all sums paid are kept by UMEF. If the cancellation is made after this date, the balance of the study fees remains due to the UMEF and becomes immediately payable, except in the event of refusal of the study visa officially confirmed by the Swiss authorities. A payment of 1000 Francs is due to UMEF for administrative costs.

Whatever the case of cancelation, abandonment or stopping of the studies, the information is to be done in writing (letter with acknowledgement of receipt) and no reimbursement is due by UMEF.

**Article 3 :** UMEF reserves the right to cancel a registration if the number of participants in the section is insufficient. In this case, the participants registered are notified by letter with acknowledgement of receipt at least 30 days prior to the date of start of courses. The study fees already paid will be reimbursed.

**Article 4 :** All litigation in the execution of the present agreement is of the competence of the Geneva courts.

Signature following the text «I certify having read and accepted the general conditions of matriculation»:

Date and place: .....

Signature :

Les frais d'inscription sont à verser sur notre compte bancaire : SWISS UMEF UNIVERSITY  
Crédit Suisse - CH-8070 ZURICH (Suisse)  
Compte au nom de: SWISS UMEF UNIVERSITY SA  
IBAN: CH29 0483 5025 7942 1100 0 - Swift code: CRESCHZZ80A  
IMPORTANT : Veuillez indiquer votre nom sur l'ordre de paiement.

# SWISS UMEF UNIVERSITY

*Campus de Genève*



Château d'Aire 185-187 route d'Aire, CH 1219 Aire

✚ Geneva - Switzerland

T. +41 (0) 22 732 07 12 [global-leaders@umef-university.ch](mailto:global-leaders@umef-university.ch)

[www.global-leaders.umef-university.ch](http://www.global-leaders.umef-university.ch)

MASTER EXECUTIF EN RELATIONS INTERNATIONALES ET POLITIQUES GLOBALES

EXECUTIVE MASTER RELATIONS INTERNATIONALES ET POLITIQUE GLOBALE